

# InternationalMedia

SENIN 4 DESEMBER 2023

HARGA ECERAN DALAM KOTA RP2500, LUAR KOTA+ONGKOS KIRIM



## PRESIDEN JOKOWI TIBA DI TANAH AIR

Setelah melakukan lawatan ke Dubai, Presiden Jokowi kembali ke Tanah Air dan tiba di Pangkalan TNI AU Halim Perdanakusuma, Minggu (3/12) pukul 10.15 WIB. Tampak dalam foto Presiden Jokowi dijemput Menteri Sekretariat Negara Indonesia Pratiwo.

Yayasan Tzu Chi Indonesia  
Memaafkan orang lain berarti berlaku baik pada diri sendiri.  
(Master Cheng Yen)

intiland

Bagus  
LEM AJAIB  
黏鼠宝  
SUPER LENKET  
Perangkap Tikus

ASALTAU!  
Anak Krakatau Kembali Erupsi,  
Tinggi Letusan Capai 800 Meter



JAKARTA (IM) - Gunung Anak Krakatau kembali erupsi pada Minggu (3/12) sekitar pukul 06.26 WIB. Pusat Vulkanologi dan Mitigasi Bencana Geologi (PVMBG) melaporkan tinggi letusan teramat 800 meter di atas puncak. "Terjadi erupsi Gunung Anak Krakatau pada hari Minggu (3/12) pukul 06:26 WIB. Tinggi kolom letusan teramat ± 800 m di atas puncak (± 957 m di atas permukaan laut)," tulis

▶ Bersambung ke hal 11

## Nicholas Simbolon dan 3 Tunawisma Korban Pembunuhan Berantai di AS



POLISI menangkap pelaku penembakan terhadap 4 orang di Los Angeles, Amerika Serikat, Jerrid Joseph Powell (33). Salah satu korban yang tewas adalah bernama Nicholas Simbolon, dan tiga korban tewas lainnya meruokan tunawisma.

Dilansir dari ABC News, Minggu (3/12), terjadi 4 kejadian penembakan fatal di Los Angeles dalam minggu-minggu ini. Pelaku penembakan teridentifikasi bernama Powell, menembak 3 orang tunawisma yang tidak

▶ Bersambung ke hal 11

ACE  
The helpful place.

BANK MAYAPADA  
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah		
MATA UANG	JUAL	BELI
USD	15.512,00	15.492,00
SGD	11.614,00	11.584,00
AUD	10.288,00	9.228,00
HKD	2.017,00	1.957,00
EUR	17.076,00	16.828,00
GBP	19.798,00	19.528,00

Sabtu 2 September 2023 15:21 WIB

# Utang Pinjol Tak Dibayar, Siap-siap Debt Collector Mendatangi Rumah

Debt collector hanya boleh nagih utang pinjol ke rumah pukul 08.00 WIB hingga 20.00 WIB. Sebelumnya harus beritahu tenggat waktu kenasabah.

JAKARTA (IM) - Ini merupakan peringatan bagi masyarakat yang meminjam sejumlah uang ke perusahaan pinjaman online (pinjol). Pasanya, jika telah bayar tagihan, siap-siap debt collector datang ke rumah untuk melakukan penagihan.

Dilansir dari situs Asosiasi Fintech Pendanaan Bersama Indonesia (AFPI), Minggu (3/12), disebutkan, salah satu risiko yang akan dialami nasabah jika menunggak utangnya, pihak pinjol menggunakan jasa pihak ketiga seperti debt collector untuk menagihkan secara langsung ke nasabah.

Memang, debt collector tidak langsung datang ke rumah, tetapi mereka akan memberikan peringatan melalui pesan singkat berupa SMS, e-mail, atau telepon, sesuai data diri yang sudah ada.

Jika peringatan itu tidak diindahkan, baru agen penagih akan datang ke rumah untuk menagih secara langsung ke rumah nasabah atau menghubungi orang terdekat atau nomor darurat yang telah diberikan saat akan meminjam.

Tapi masyarakat perlu mengetahui banyak aturan yang harus dipenuhi oleh agen penagihan atau debt collector. Salah satunya, tidak boleh mengancam ataupun menggunakan kekerasan.

Selain itu, syarat yang harus juga dipatuhi pihak penagih adalah waktu menagih langsung ke rumah yang bersangkutan yakni mulai dari pukul 08.00 sampai 20.00. Hal ini juga telah diatur dalam Surat Edaran Otoritas Jasa

▶ Bersambung ke hal 11

## Polisi Didesak Tahan Firlil Bahuri, Bisa Pengaruhi Saksi dan Rusak Bukti

JAKARTA (IM) - Masyarakat Anti Korupsi Indonesia (MAKI) mendesak pihak Kepolisian segera menahan eks Ketua KPK, Firlil Bahuri, tersangka kasus pemerasan terhadap mantan Menteri Pertanian (Mentan), Syahrul Yasin Limpo (SYL).

MAKI menilai selama proses dugaan pemerasan terhadap Syahrul Yasin Limpo (SYL) berproses, Firlil dinilai tidak kooperatif.

"Saya mendesak dilakukan penahanan karena tidak kooperatif selama ini dipanggil sering mangkir dan ditunda-tunda, itu salah satu alasan subjektif penahanan," kata Koordinator MAKI Boyamin Saiman, saat dihubungi, Sabtu (2/12).

MAKI khawatir Firlil melarikan diri. Meski sudah dicegah bepergian ke luar negeri, bukan tidak mungkin Firlil Bahuri bisa kabur ke luar negeri melalui jalur tikus.

"Kedua, akan melarikan diri. Berpotensi aja melarikan diri meskipun sudah dicekal misalnya lewat jalur tikus dan sebagainya," tuturnya.

Selain itu, Firlil juga bisa saja mempengaruhi para saksi jika masih belum ditahan. Penahanan juga dinilai bisa memperlancar proses hukum yang tengah berjalan.

"Ya mempengaruhi saksi atau merusak barang bukti. Kalau di luar itu kan masih memungkinkan mempengaruhi saksi-saksi. Tapi yang utama untuk menjadikan ini

▶ Bersambung ke hal 11

## Format Debat Capres-Cawapres Diubah, Ini Bedanya pada Pilpres 2019 dan 2024

JAKARTA (IM) - Format agenda debat calon presiden-calon wakil presiden (Capres-Cawapres) pada pemilihan presiden (Pilpres) 2024 menuai kritikan. Keputusan KPU mengubah format debat Capres-Cawapres itu memicu reaksi dari peserta Pilpres.

Padahal menurut Ketua KPU Hasyim Asy'ari, jumlah kegiatan debat Capres-Cawapres pada Pemilu 2024 digelar sesuai Undang-Undang Pemilu yaitu 5 kali kesempatan.

"Sebanyak lima kali debat ini kan calon presiden dan

wakil presiden. Ada tiga kali debat capres, dan ada dua kali debat cawapres," kata Ketua KPU RI Hasyim Asy'ari kepada wartawan, Kamis (30/11) lalu.

Meski jumlah kesempatan debat Capres lebih banyak daripada Cawapres, tetapi pada prinsipnya masing-masing capres-cawapres hadir dalam lima kali kesempatan debat itu.

Yang menjadi pembeda dari debat Capres-Cawapres Pilpres 2019 lalu adalah proporsi bicara masing-masing capres dan cawapres, tergantung agenda debat hari itu. Pada kesem-

tan debat khusus capres, maka cawapres akan diberikan porsi mengemukakan pendapat yang lebih kecil. Begitu juga sebaliknya.

Model debat dilakukan dengan format kandidat-moderator, dengan pendalaman materi akan dipandu oleh moderator. Pasangan capres-cawapres diperbolehkan mengundang tim kampanye masing-masing maupun tamu undangan lain untuk menghadiri acara debat.

Hasyim mengatakan, format

▶ Bersambung ke hal 11



## KAMPANYE PRABOWO DI BANTEN

Calon presiden nomor urut 2 Prabowo Subianto (kiri) berjabat tangan dengan KH Tubagus Ahmad Syadzili (kanan) saat kampanye di Kawasan Masjid Agung Banten, Kota Serang, Banten, Minggu (3/12). Prabowo mengawali kampanyenya dengan berziarah ke makam Sultan Maulana Hasanuddin, bertemu kiai dan ulama serta bersilaturahmi dengan Abuya Muhtadi Dimiyathi di Cidahu, Pandeglang.

## Hamis Bantah Negosiasi Gencatan Senjata, Mossad Tarik Negosiator Israel dari Qatar

JAKARTA (IM) - Wakil kepala biro politik Hamas, Saleh al-Arouri, menegaskan, tidak akan ada pertukaran tawanan selama serangan di Gaza terus berlanjut. Hamas membantah adanya negosiasi soal gencatan senjata.

"Saat ini tidak ada negosiasi mengenai gencatan senjata. Tidak akan ada pertukaran tawanan sampai agresi berakhir dan ada gencatan senjata yang komprehensif dan definitif," ujar Saleh al-Arouri dilansir Al Jazeera, Minggu (3/12).

"Penjajah bersikeras ma-

sih ada perempuan dan anak-anak yang ditahan, tapi kami mengatakan kami telah menyerahkan semuanya. Tahanan yang tersisa di Gaza adalah tentara dan warga sipil yang bertugas di tentara pendudukan," imbuhnya.

Hamas mengatakan sandera Israel akan dilepaskan jika semua tahanan Palestina dan gencatan senjata dilakukan. Hamas siap menghadapi perang melawan Israel.

"Tahanan Zionis kami tidak akan dibebaskan sampai

▶ Bersambung ke hal 11

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>